

1年学年だより

タブレット学習！！

5月11日、18日、25日の総合で、タブレット端末を用いて自己紹介プレゼンテーションを作成する学習を行いました。生徒は名前、誕生日、血液型などの基本情報や、好きな音楽・スポーツなどをスライドにまとめました。その際、写真やアニメーション、デザインを工夫することで、パワーポイントの使い方について理解を深めていました。作成したプレゼンテーションは、毎日、終礼時に一人ずつ発表しています。是非、ご家庭でもどのようなプレゼンテーションを作成したかを聞いてあげてください。

また、5月25日から、毎朝の健康チェックを紙に記入する代わりに、タブレットを用いて入力する取組を始めました。生徒の皆さんは、毎朝、登校後にタブレットを取り出して、その日の体調を健康チェックのフォームに入力しています。これらの取組を通して、生徒の皆さんがタブレット端末の使用に慣れてもらうことを期待しています。毎朝の健康チェックを皮切りに、今後もタブレット端末の利用を積極的に進めていきます。

つきましては、先日配布した資料にあります「小中学生総合保障制度」の加入の検討をお願い致します。使用する場合は、丁寧に取り扱うよう指導していますが、この補償に加入していた場合、万が一タブレット端末が破損した場合も補償されます。そのため、未加入の方はご検討いただきますようお願い致します。

○総合の様子



○健康チェックの様子

